



1. L'ESSENTIEL BEAUTÉ VÉGÉTALE

- **Rencontre avec la Maison**

Découvrez l'histoire, les engagements et l'innovation végétale au cœur de la Maison LE ROUGE FRANÇAIS.

- **Immersion dans l'univers de la couleur végétale**

Approchez le secret des pigments issus de plantes tinctoriales et leur pouvoir unique. (culture ancestral et voyage)

- **Flash makeup à la française / grooming**

Un maquillage rapide et naturel, pour sublimer votre teint, vos lèvres ou votre regard avec des textures soin et des teintes vibrantes.

- **Un précieux souvenir à emener**

Repartez avec l'un de nos produits icôniques pour prolonger la magie végétale chez vous.

Durée : 25 à 55 minutes - Accueil : 2 à 8 personnes



1. THE PLANT-BASED BEAUTY ESSENTIALS

- **Meet the Brand**

Discover the history, commitments, and botanical innovations that characterize La Maison LE ROUGE FRANÇAIS.

- **Dive into the plant-based colour universe**

Explore the secret of pigments sourced from dye plants and their unique power. (ancestral culture and travel)

- **French flash makeup and grooming**

Effortless and natural cosmetics crafted to enhance your complexion, lips, or eyes with nourishing textures and vibrant shades.

- **An experience to remember, a memory to keep.**

Acquire one of our iconic products to elevate the botanical allure within your home.

Timing: 25 to 55 minutes - Capacity: 2 to 8 participants